



## 『学校だよ やまびこ』

### 教育研究論文に本校から2名が入選！

本年度の村教育研究論文の審査において本校の2名の先生が見事、優秀賞と入選を受賞しました。

優秀賞を受賞した3・4年担任の松岡祐美先生は「書く活動を通じた伝え合う力の基礎を身に付ける学習指導」について、国語科を中心とした日々の授業実践を紹介しました。授業でわかったことや気付いたことを自分の言葉で伝え合う習慣付けに継続的に取り組んでいる点が高く評価されました。

入選を果たした5・6年担任の赤木惇一先生は「児童の主体的・対話的で深い学びの実現」に向けた社会科の授業実践をまとめました。論文初挑戦とは思えないダイナミックな論調で、子どもたち同士の学び合いの成長の様子を紹介しました。

指導実践を記録に残し、他の先生方に広く還元しようという積極的な姿勢に会場から大きな拍手が送られました。おめでとうございます。



### しいたけのコマ打ちを行いました！

20日（木）、村内のしいたけ農家やJAの方々を講師にお招きし、幼稚園のさくら組のみんなと一っしょにしいたけのコマ打ちを行いました。

しいたけの栽培は20年以上続けている本校の伝統行事で、みどりの少年団活動の一環として取



り組んでいます。

なば木はクヌギ。コマは発砲スチロールに菌を練り込んだコマと木コマの2種類を使います。



小学生は慣れた手つきで次々となば木を仕上げ、初めて体験するさくら組の子や私（校長）のお手伝いも買って出ました。

なば木は園舎下にしばらく並べ、水やりなどのお世話をしながら大切に育てます。

これまでとは異なる種類のしいたけで成長や収穫の時期も例年より早いそうですので、今から秋冬の収穫が楽しみです。

### いよいよ年度末 まとめの時期です！

今の学年も残り1ヶ月余りとなりました。6年生は中学校進学に向け、1～5年生は次の学年に向け、学習のまとめの時期に入ります。

年度末テストは1年間の学習のまとめですので範囲も広くなり、取りこぼしが増える傾向があります。

よい点数を目指すことも大切ですが、間違えた問題をしっかりやり直し、同じミスを繰り返さない努力をすることも大切です。新学年を気持ちよくスタートするためにも今の学年のまとめにしっかり取り組みましょう！

